



CODESRIA



CODESRIA

13

عمرة

Assemblée générale
General Assembly
Assembleia Geral
الجمع العام الثالث عشر

L'Afrique et les défis du XXIème siècle
Africa and the Challenges of the Twenty First Century
A África e os desafios do Século XXI

إفريقيا وتحديات القرن الواحد والعشرين

*Défis extérieurs de la sécurité et sur leur impact
sur le développement durable en Afrique*

Bouhania Goui

5 - 9 / 12 / 2011

Rabat Maroc / Morocco

Résumé

Cette étude a pour but élaborer l'effet des problèmes externes de sécurité et leur impact sur les variables de développement durable dans le continent africain et en mettant l'accent sur les points suivants :

- Mettre en évidence la situation internationale de l'Afrique dans la politique de sécurité globale
 - L'environnement extérieur de l'Afrique et sa relation avec les indicateurs de développement durable
 - étudier de cas de piraterie d'eau qui menacent la sécurité de l'Afrique
 - le continent africain dans le Discours politique aux Etats-Unis et en Europe
- À la conclusion le chercheur étudie les mécanismes pour faire face à ces menaces pour assurer la sécurité de l'Afrique.

Abstact

External challenges of security and their impact on sustainable development in Africa

This study aims to develop the effect of external security issues and their impact on the variables of sustainable development in Africa and focusing on the following:

- Highlight the international situation of Africa in the global security policy
- The external environment of Africa and its relationship to sustainable development indicators
- Study of cases of piracy that threaten water security in Africa
- Africa in political discourse in the U.S. and Europe

At the conclusion of the researcher is studying the mechanisms to deal with these threats to security in Africa.